

“Que usaron vino en la Cena del Señor”

Los pasajes aquí son principalmente los siguientes, **Mateo 26:26-30; Marcos 14:22-25; Lucas 22:17-20, 1 Corintios 11:23-29**. Estudie cuidadosamente todos estos pasajes y vemos que nunca utiliza la palabra “vino” sino “copa”. Como hoy en día, un vaso puede contener refresco, agua, leche, o aun clavos o dulces. Uno no sabe nada del contenido por una “copa”.

Los judíos celebraron la Pascua en una forma distinta, y el asunto en ello es que la forma representaba algo espiritual. En la salvación de los judíos del ángel de la muerte, instrucciones específicas fueron dadas para la preparación de los elementos que iban a comer. El punto era pureza y prisa. La carne fue asada, no hervida. Los panes fueron sin levadura por la prisa, y porque levadura es un símbolo en la Biblia de algo no santo, (prohibido en ofrendas a Dios **Lev. 2:9**). En Éxodo 12 no menciona la bebida, pero esto era probablemente porque no usaron producto de la viña para representar la sangre de Jesucristo, sino la sangre del cordero que mataron para untar el dintel y los dos postes (**Éxodo 12:22; Hebreos 12:28; 12:24**). En las celebraciones posteriores (como mandó Dios) utilizaron producto de uva. Aunque Dios no da datos específicos sobre la bebida, pero vemos que el pan levanta por el proceso de levadura (bacteria que crece, muere, y esponja el pan) igual como el proceso de levadura que se usan para producir el alcohol en la cerveza y el vino.

“Que Jesús y otros tomaron alcohol”

Igualmente no vemos que Jesús ni los demás de sus discípulos tomaron vino. Fue la costumbre del tiempo de tomar vino, pero aun en esto, no es nada igual como hoy en día. La producción de bebidas alcohólicas cambió drásticamente con el descubrimiento y uso del proceso de destilación de licores. Aunque destilación fue utilizado desde 3000 a. C. por los chinos, y 2000 a. C. por los egipcios, fue utilizado para perfumes y medicinas en estos tiempos. Fue un secreto que no fue divulgado. No

fue hasta los árabes en 600 d. C. que empezó de ser utilizado en la producción de una bebida alcohólica más fuerte que vino o cerveza. Vino y cerveza producen un contenido de alcohol de 3-4% sin destilación. La costumbre en el uso del mundo antiguo era de aun rebajarlo con 4 hasta 20 partes iguales de agua, que reduce su contenido alcohólico todavía más. Esta mezcla rebajada fue tomada en las comidas haciendo todavía menos¹ el efecto del alcohol.

Proverbios 23:29 *¿Para quién será el ay? ¿Para quién el dolor? ¿Para quién las rencillas? ¿Para quién las quejas? ¿Para quién las heridas en balde? ¿Para quién lo amoratado de los ojos?* **30 Para los que se detienen mucho en el vino**, Para los que van buscando la mistura. **31 No mires al vino cuando rojea, Cuando resplandece su color en la copa. Se entra suavemente;** **32 Mas al fin como serpiente morderá, Y como áspid dará dolor.** En tiempos antiguos, los “borrachos” no rebajaron su vino para tomarlo fuerte y sentir el efecto del alcohol. Hoy en día no hablamos de 3-4% alcohol rebajado a 1% hasta .20% sino 30% hasta 100% alcohol. Con un trago de esto, es actualmente más alcohol que una persona en tiempos bíblicos ingiere en una semana o más. Para que el cuerpo absorba el alcohol, necesita tiempo para hacerlo. Por su concentración hace daño al cuerpo. De ser rebajado tanto con agua, y de ser poco ingerido además, llegó a tener mínimo efecto.

“Jesús hizo vino en las bodas de Cana”

Primero no sabemos que tipo de “vino” hizo, entonces de discutirlo es sin bases. Segundo, en el mundo antiguo, lo mejor de la vid era muy dulce, no muy alcohólico. La falta de azúcar y productos dulceros provocaron la preferencia para jugo de uva dulce. Esto también se llamó “vino”. Además, alcohol en sí no es pecado, es lo que uno hace con

¹ Médicos nos avisan de que alcohol sin nada en el estómago es lo más dañino. El cuerpo toma alcohol como un tóxico, un veneno, y trata de metabolizarlo cuando entra. Tarda una hora para un cuarto de onza de *Whisky*. No hay forma de acelerarlo. Alimento mezclado con alcohol baja la entrada en la sangre, no permitiendo su efecto máximo.

el alcohol que es pecado. Pero tampoco es de dar permiso de algo.

“Que Pablo recomendó alcohol a Timoteo”

1º Timoteo 5:23 *Ya no bebas agua, sino usa de un poco de vino por causa de tu estómago y de tus frecuentes enfermedades.* Tomando este versículo en su contexto (una medicina), no nos presenta con dificultades. Hay medicinas que necesitan ser disueltas en alcohol u otra sustancia para que entren en el cuerpo. La recomendación de Pablo a Timoteo era de usar el alcohol (en cantidades pequeñas) para desinfectar el agua para que no se enferme. No es un permiso de tomar y emborracharse, sino de cuidar su salud.

El Afecto del Alcohol en el Cuerpo

1º Corintios 6:19 *¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? 20 Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios.* Para entender esto bien, tenemos que empezar con el detalle que como cristianos no debemos hacer cosas dañinas a nuestro cuerpo que es el templo del Espíritu Santo. **Santiago 4:5** *¿O pensáis que la Escritura dice en vano: El Espíritu que él ha hecho morar en nosotros nos anhela celosamente?* Alcohol destruye nuestro cuerpo y espíritu. El alcohol es un irritante al cuerpo humano que se quita las funciones del cuerpo (los órganos), y por esto es común que borrachos vomitan, dejan de respirar, o tienen infartos de repente. Aunque se ve líquido, alcohol causa deshidratación profunda en el cuerpo (causando más sed). Alcohol entra hasta todas partes del cuerpo inmediatamente. Daniel 1 nos presenta jóvenes creyentes que rehusaron de tomar alcohol por perjudicar a su salud. Cáncer y otros problemas del hígado son consecuencias del alcohol. Alcohol entre en el cerebro libremente y provoca falta de oxígeno causando la muerte de muchas células del cerebro. Alcohol altera altamente el cerebro, y lo peor de todo es que deprime el parte de hacer decisiones y afecta el juicio moral. Por esto, hombres malos buscan llevar

a sus muchachas a una cantina para que se bajen sus defensas con alcohol. Es muy común de ingerir alcohol (o drogas) antes de una violación, homicidio, robo, u otra infracción de la ley. Los que tratan de suicidarse usan el alcohol para ayudarles "tener valor". Todo esto es una droga para ayudarles de hacer lo que saben que no deben hacer, y para "suprimir su conciencia." ¿Vamos a tomar este tipo de sustancia siendo buenos cristianos? De estar bajo la influencia es actualmente de bajar las defensas espirituales. ¿Es bueno o malo esto?

Prohibiciones en contra alcohol

Proverbios 20:1 *El vino es escarnecedor, la sidra alborotadora, Y cualquiera que por ellos yerra no es sabio.* Siempre desde que hubo alcohol, ha sido abusos con el alcohol. La Biblia nos avisa claramente de los peligros con alcohol. En forma de medicina (con medida) es posible de usar el alcohol (en medicinas como para tos) sin perjuicio. Según las indicaciones de su medico, no es malo esto. Pero cuando uno toma suficiente alcohol de "estar de bajo su influencia", ya erró. De tomar alcohol de 3% rebajada con otros 20 partes de agua con alimentos es difícil de sentir los efectos. De tomar una cerveza ya erró.

Efesios 5:18 *No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución...* "Disolución" viene de la palabra "no salvo". De estar bajo los efectos del alcohol es la conducta de una persona inconversa, nunca es aceptable para un cristiano. **Gálatas 5:21 y 1 Corintios 6:10**, por ejemplo, ubican el borracho (alguien bajo la influencia) o personas que practican tales cosas como personas que "no heredarán el reino de Dios."

La prohibición de Dios es de evitar estar bajo la influencia del alcohol. No hay una medida o cantidad específica. Cada persona es diferente, y aun hay grandes diferencias por el peso, ser masculino-femenina, y de ser atletas contra gente sedentaria. Aun en la vida del mismo individuo, alcohol puede producir diferentes consecuencias por estar enfermo o sano, o por estar bajo

medicación. El punto aquí es que Dios prohíbe que tomemos para sentir el efecto de alcohol, la cantidad que sea. Si así es el asunto, y si muchos abusan esta sustancia, y si es fácil de cultivar el sabor y gusto para alcohol, es mejor que no empecemos por nunca tomar nada, ni aun tratando de supuestamente copiar lo que hacían en la Biblia.

El Testimonio del Cristiano

1° Corintios 8:9 *Pero mirad que esta libertad vuestra no venga a ser tropezadero para los débiles. 13 Por lo cual, si la comida le es a mi hermano ocasión de caer, no comeré carne jamás, para no poner tropiezo a mi hermano.* Como cristianos no debemos causar a otros de caer en pecado por ver y seguir lo que hacemos nosotros. En la cuestión de alcohol, no es diferente. Tal vez uno es muy cuidadoso de nada más usar el alcohol para cocinar (donde todo el alcohol supuestamente evaporiza) pero donde uno compra el alcohol, no saben esto. Piensan que vas a emborracharse (estar bajo los efectos) como cualquier otro. Esto se presenta una imposibilidad para el cristiano. Es imposible de comprar, conseguir, o tenerlo en tu casa sin manchar tu testimonio. Siempre hay alguien que te lo ve, aun tus hijos, y por esto, el cristiano nunca debe comprarlo, usarlo, o prestarse al alcohol. **Mateo 18:6; Romanos 14:13.**

¿Por qué personas beban?

Debemos decir que el ingerir alcohol es una droga para remediar los problemas de la vida. El alcohol les ayuda para olvidar sus problemas, pero nunca resuelve estos problemas. Muchas veces el alcoholismo llega a ser una adicción porque las personas no saben o no quieren tratar sus problemas en la luz de la Palabra de Dios. De acudirse a Dios es de alejarse del alcoholismo. El alcohol no mejorar ninguna situación.

Alcohol y el Cristiano

¿Por qué el Cristiano debe refrenarse de toda bebida alcohólica?

Por David Cox

[CP03] v1 ©2006 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Unas personas hacen el argumento que tomaron alcohol en la Biblia, entonces está bien que nosotros hoy en día tomamos alcohol igual como ellos. Hasta que unos hacen la afirmación que toman alcohol igual "como Jesús tomó, como tomaron en la Cena del Señor." Este folleto aclara equivocaciones que salen alrededor de esto. El alcohol es una sustancia que perjudica el cuerpo y espíritu del hombre, y Dios se pone claramente opuesto a ello en la Biblia. Empezamos con que "vino" refiere a cualquier producto de la viña, alcohólico o no. Se entiende que es alcohólico cuando hay exceso, o influencia de alcohol, y en la Biblia es muy difícil de separar cual "vino" es alcohólico y cual no.